



Torfeld Süd: *Nun gilt es ernst*

**«Ein so deutliches Ja zum
Stadion hat niemand erwartet»**
Ausgabe vom 27. 8.

In den letzten Tagen kam etwas Verwirrung durch die Initiative «Unser Stadion» auf. Glücklicherweise liess sich der Aarauer Einwohnerrat nicht blenden und zeigte den Initianten die rote Karte für ihr grobes Foul. Die FCA-Fans, die die Einwohnerratssitzung am Montagabend besucht haben, konnten die grossartige Unterstützung des Stadtparlaments spüren. So trat der FDP-Fraktionspräsident Yannick Berner sogar im FCA-Shirt aus den 90er-Jahren auf. Uns wurde klar: Nicht nur die Fans, auch die Politik steht hinter dem Stadion **Torfeld Süd**. Nun gilt es, den Abstimmungskampf im November mit vereinten Kräften zu gewinnen.

Daniel Wüthrich, Aarau